



„Ist es schwer, jemanden schuldig zu sprechen?“

■ **EZ-Minireporter:** Die Nachwuchsjournalisten sind wieder unterwegs. Diesmal besuchten sie Richterin Charlotte Fuchs im Amtsgericht.

Richterin Charlotte Fuchs empfing die Minireporter der Emdener Zeitung im Emdener Amtsgericht. Die Nachwuchsjournalisten durften sogar hinter den Richtertisch.

EZ-610 Hasseler

KLASSE!

Die Minireporter der inzwischen siebten Projektgruppe starten mit ihrem ersten Besuch. Diesmal ging es in das Emdener Amtsgericht, wo Rich-

wenn jemand etwas sehr Schlimmes getan oder aber immer wieder Straftaten begangen hat.

Erja Tempel (Grundschule Grüner Weg): Ist es im Gerichtssaal gefährlich?

In den seltensten Fällen. Es gibt zwar immer wieder Situationen, in denen Menschen auf-

bisschen zu hoch gegriffen habe mit meiner Forderung. Aber der Richter ist dem dann gefolgt.

Till Prescher (Grundschule Constantia): Wieso sitzen die meisten Menschen im Gefängnis?

Entweder weil sie sehr schlimme Verbrechen begangen ha-

70 Cent gestohlen haben. Er möchte wissen, ob so etwas auch bestraft wird.)

Ja, natürlich, weil es ja grundsätzlich Diebstahl war. Aber wenn derjenige das Geld wieder zurückgibt und sich entschuldigt, dann wird die Strafe sicher nicht so hoch ausfallen.

Elisa Harms (Grundschule

(„Und wer sitzt hier?“, lautet eine Zwischenfrage. Die Minireporter sitzen auf den Publikumsplätzen.)

Dort sitzt das Publikum, die Öffentlichkeit quasi.

(Eine weitere Zwischenfrage: „Warum sind Gerichtsverhandlungen denn überhaupt öffentlich?“)

Das ist ganz wichtig. Ich habe

Tobias Höppner (VGS Petrum): Was für eine Strafe erhält man, wenn man etwas gestohlen hat?

Das kommt drauf an. Wenn es das erste Mal war und der Wert nur gering, dann geht es mit Geldstrafen los. Dann muss man auch schauen, ob der Dieb sich entschuldigt hat, oder aus der Not heraus gehandelt hat. Am Ende muss ich mich fra-